
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

嘉麻警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和６年２月１５日  午後４時００分 から 

 令和６年２月１５日  午後５時１０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          嘉麻警察署大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下４名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、会計課長、 

生活安全課長、地域課長、山田警部交番所長、 

稲築警部交番所長、刑事課長、交通課長、 

警備課長、事務局 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

【会長挨拶（要旨）】 

  警察署協議会においては、現状に満足することなく、さらに意見等を活発化させ、

嘉麻市の安全・安心の確保に繋がる活動ができればと考えている。 

 本日も重要な議題が続くことから、委員の皆様の御協力をお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 先般、会長には「福岡県警察署協議会会長連絡会議」にご出席いただき、お礼申 

し上げる。 

 本日の議題冒頭に、当該会議の概要について、会長からご説明いただくこととし 

ている。 

 また、県警においては、今春大規模な組織改正が予定されており、当署に関連す 

る事項についても、本日の議題の一つである「令和６年の活動推進事項について」

の中でご説明させていただくことから、よろしくお願いする。 

 

【議事】 

１ 福岡県警察署協議会会長連絡会議の結果について（会長） 

２ 令和５年中の管内治安状況等について（生活安全課長・交通課長） 

３ 令和６年の活動推進事項について（総務課長） 

 

【事前に寄せられた質問・要望に対する回答】 

１ 高齢者の徘徊、行方不明者の現状に関する質疑回答 

２ 自転車のヘルメット着用に関する要望 

  

【署長総括】 

 本日も貴重な御意見等をいただき、お礼申し上げる。 

 今後の警察活動に生かしていく所存である。 

 治安状況に関して、当署管内では、換金目的と思われるエアコンの室外機の盗難 
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や、工事現場における銅線の盗難といったものの発生が多く見られる。 

 また、現在、県下全域に留まらず全国的に問題となっているのが、主に高齢者宅 

を訪問して強引な契約等を行う「悪質リフォーム業者」への対策である。 

 この点については、県警全体で取り組むべきものであるが、特に管内は高齢者世 

帯が多く注意を要することから、今後防犯キャンペーンの開催等により対策を進め 

ていく。 

 さらに、交通事故関係では、昨年４月の発生以降、交通死亡事故は発生していな 

いことから、引き続き「交通死亡事故ゼロ」を目指して、活動を進めていく。 

 加えて、体感的に飲酒運転、酒気帯び運転が多く発生していると感じることから、 

飲酒運転対策を強化していく。 

 以上、嘉麻市の安全・安心の確保のため、各種対策に全力で取り組んでいく所存 

であることから、今後とも御指導の程よろしくお願いする。 

  

【閉会】 

 以上で、令和５年度第４回嘉麻警察署協議会を閉会する。 

      以 上 


